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Pour choisir le bon modèle de compteur pour votre Triumph avant 2016, il va d’abord falloir se poser quelques 
questions :
1) Quel modèle je possède ? 
- Bonneville 
- Scrambler
- Thruxton

2) Quel est mon sytème d’alimentation en carburant ?
- Injection (EFI)
- Carburateurs

3) Comment fonctionne mon compteur de vitesse ? (attention, les deux versions sont à aiguille !)
- Electronique
- Mécanique

Une fois que vous aurez répondu à ces 3 questions, aucune chance de vous tromper lors du choix de votre comp-
teur chez BAAK !

To choose the right speedometer model for your Triumph before 2016, you will first have to ask yourself a few 
questions:
1) What model do I have?
- Bonneville 
- Scrambler
- Thruxton

2) What is my fuel system?
- Injection (EFI)
- Carburetors

3) How does my speedometer work? (be careful, both versions are with a needle !)
- Electronic
- Mechanical

Once you have answered these 3 questions, there is no chance of making a mistake when choosing your BAAK 
speedometer!

How to chose my speedometer for my Triumph before 2016 ?

Aide choix compteur Triumph avant 2016
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Triumph EFI ou carburateurs ? 

Triumph EFI or carburetors ?

C’est le plus facile à savoir, les Triumph à carburateurs ont un robinet de carburant sur le côté gauche du réservoir, 
tandis que les injections n’en ont pas.
Egalement, sur les injections, la pompe à essence émet un bruit typique lorsqu’on met le contact.

This is the easiest to know, carbureted Triumphs have a fuel tap on the left side of the tank, while injections do not.
Also, on injections, the fuel pump emits a typical noise when you switch on the ignition.

Robinet d’essence
Fuel tap
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Les Triumph à compteur mécanique possèdent un pignon d’entrainement situé sur l’axe de la roue avant, du côté 
gauche de la moto. De ce pignon part un câble qui va ensuite jusqu’au compteur.
Les Triumph à compteur électronique, n’ont ni pignon d’entrainement, ni ce câble.

Triumphs with mechanical speedometers have a drive gear located on the front wheel axle, on the left side of the 
bike. From this gear goes a cable to the speedometer.
Triumphs with electronic speedometer doesn’t have drive gear neither this cable.

Compteur électronique ou mécanique ?

Electronic or mechanical speedometer ?

Câble compteur
Speedometer cable

Pignon d’entrainement compteur
Speedometer drive gear
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Photos des différents compteurs

Photos of the various speedometers

Compteur mécanique (Triumph EFI)
Mechanical speedometer (Triumph EFI)

Compteur électronique
Electronic speedometer


